



Indikasi Penyelewengan Dana

Kejari Tabanan Bidik Kasus BKK di Desa Candikuning

Tabanan (Bali Post) -

Kejaksaan Negeri (Kejari) Tabanan mencium adanya indikasi kasus dugaan penyelewengan dana Bantuan Khusus Kabupaten (BKK) di Desa Candikuning, Kecamatan Baturiti senilai Rp 200 juta. Atas dasar informasi tersebut, pihak kejaksaan kemudian melakukan penyelidikan sejak 21 Februari 2017 lalu. Sejumlah pihak telah dipanggil untuk dimintai keterangan terkait hal itu.

Hal ini dibenarkan Kepala Seksi Tindak Pidana Khusus (Kasipidsus) Kejari Tabanan Ida Bagus Alit Ambara Pidada. "Benar, sejumlah pihak sudah kami mintai keterangan, yaitu perbekel, bendesa dan puluhan warga desa," ucapnya, Senin (6/3) kemarin. Pihaknya juga telah meminta data dari Dinas Kebudayaan Provinsi Bali

untuk melengkapi proses penyelidikan.

Dikatakannya, bantuan khusus kabupaten merupakan dana yang diberikan oleh Pemprov Bali kepada kabupaten yang selanjutnya diserahkan kepada desa. Namun, dalam perjalanannya tim Kejari Tabanan menemukan adanya pertanggungjawaban yang tidak sesuai dengan real-

isasi. Pejabat asal Klungkung itu menambahkan, pihaknya masih mengumpulkan bukti dan keterangan terkait kasus tersebut. Penetapan tersangka belum bisa dilakukan karena masih tahap pendalaman apakah ada unsur pidana atau tidak.

Sementara itu, staf Dinas Kebudayaan Provinsi Bali Budiantara mengatakan dirinya membawa data terkait BKK di Desa Candikuning. Dihubungi terpisah, Perbekel Desa Candikuning I Made Mudhita membenarkan dirinya telah dimintai keterangan oleh jaksa di Kejari Tabanan. Namun, ia menyatakan lupa kapan datang ke Kantor Kejari Tabanan. "Kalau tidak

salah Februari," jelasnya.

Terkait dengan materi yang ditanyakan oleh jaksa, Muditha menyatakan seputar kewenangannya sebagai perbekel dalam pengelolaannya BKK. "Saya ditanya seputar kewenangan dan saya sampaikan yang sebenarnya," ungkapnya.

Bendesa Pakraman Desa Candikuning I Made Susila Putra juga sempat dipanggil guna dimintai keterangan oleh Kejari Tabanan. Dia menilai proses penggunaan dana BKK di desanya tidak ada masalah. Proses penggunaan dana BKK sesuai peruntukannya mulai dari penyaluran hingga penggunaannya. (kmb28)

Edisi : Selasa, 7 Februari 2017

Hal : 5